

RINGKASAN

Produksi Ayam Broiler pada PT Tabassam Jaya Farm Madiun Dan Analisa Usaha dan Pemasaran Ayam Layer Pada PT Super Mama Farm Banyuwangi, Muhammad Rodif Hafilah Annaba', NIM C41182284, Tahun 2022, D-IV Manajemen Bisnis Unggas, Perternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Rr. Merry Muspita Dyah Utami, M.P., IPM (Pembimbing PKL)

Pemeliharaan dalam peternakan khususnya produksi ayam broiler komersial dilakukan dengan manajemen yang benar dari fase starter hingga finisher. Pemeliharaan ayam ras petelur saat ini mempunyai perkembangan pesat yang menjadikan hal tersebut karena produksi utama berupa telur konsumsi dan protein hewani yang terjangkau. Pemeliharaan ayam ras petelur meliputi fase starter, fase grower, dan fase layer tau produksi.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah melatih mahasiswa mengerjakan pekerjaan lapangan dan melakukan serangkaian keterampilan di bidang pemeliharaan broiler komersial dan budidaya ayam petelur, dan melatih mahasiswa berfikir kritis dan menggunakan daya nalarnya dengan memberi komentar logis terhadap kegiatan di pemeliharaan broiler komersial dan budidaya ayam peelur dalam bentuk laporan kegiatan. Praktik Kerja Lapangan dilakukan selama 2 bulan, di PT Tabassam Group Madiun Jawa Timur dan UD Super Mama Farm.

Lokasi Praktik Kerja Lapangan juga dilaksanakan di PT Tabassam Jaya Farm Group Madiun. Dimulai pada tanggal 23 September 2021 sampai dengan 23 Oktober 2021. Kandang bersistem closed house merupakan metode pemeliharaan. Kegiatan ayam broiler meliputi, persiapan kandang, penerimaan DOC, biosecurity (sanitasi kendaraan, sanitasi area perkandangan).

Hasil Praktek Kerja Lapangan (PKL) di UD. Supermama Farm Banyuwangi dimulai pada tanggal 1 November 2021 sampai dengan 25 Desember 2021. Kandang yang digunakan dengan sistem *close house* yang terdiri dari 6 kandang produksi dan 2 kandang starter-grower, namun untuk satu kandang masih sistem open. Pemeliharaan ayam ras petelur meliputi pemeliharaan ayam ras petelur, manajemen pakan, perkandangan dan pencahayaan, manajemen kesehatan, dan pemasaran produksi telur.